



Las entidades gitanas reivindican el respeto a todas las culturas

**Señalan que los avances
pendientes implican a toda
la sociedad en su conjunto**

PAMPLONA. Las entidades gitanas de Navarra destacaron ayer, en un encuentro con el departamento de Asuntos Sociales organizado por Gazkalo, los avances conseguidos en los últimos años y lo mucho que queda por hacer para lo que reclaman la implicación de "toda la sociedad". "Todas las personas y todas las comunidades tienen el derecho de participar en su propia cultura en la forma que deseen: sea mediante el idioma, las costumbres rituales, el arte o la música, la danza o la literatura, o la narrativa, o cualquiera de las múltiples formas mediante las cuales se expresan los seres humanos en todo el mundo. Las culturas necesitan ser objeto de respeto y afirmarse constantemente pues de lo contrario mueren", remarcaron. La consejera García Malo se entrevistó con mujeres gitanas que actúan como agentes de salud y representantes de asociaciones gitana. La reunión sirvió para dar a conocer la experiencia de jóvenes gitanas que cursan estudios universitarios en Andalucía. Asimismo, reconoció el peso de los "falsos estereotipos". >D.N.